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Anfragen der Gemeindevertreter März 2020 
 

Anfragen der Gemeindevertreter 

Frau Plettner-Mozuch 

(per E-Mail am 29.03.2020) 

Inhalt der Anfrage Antwort vom 25.05.2020 

 
Die den Gemeindevertretern von der 
Gemeindeverwaltung zur Nutzung überlassenen 
iPads lassen momentan ein effektives, freies und 
selbstbestimmtes Arbeiten als Gemeindevertreter 
leider nicht zu.  
Daher stelle ich folgende Anfrage: Was genau ist die 
Begründung der Verwaltung, die zur Verfügung 
gestellten iPads, entgegen der Vorgehensweise der 
letzten Wahlperiode, jetzt mit solch eingreifenden 
Einschränkungen gegen eine freie Verwendung zu 
belegen. 
 

 
Die gestellte Anfrage ist analog zu der Anfrage von Herrn 
Maaßen vom 14.01.2020 (beantwortet am 22.01.2020) 
sowie der Nachfrage von Herrn Maaßen vom 24.01.2020 
(beantwortet am 03.02.2020) und wurde dahingehend 
ausführlich beantwortet. 
 
In der nichtöffentlichen Sitzung vom 12.03.2020 hat Herr 
Scharp bereits angekündigt, dass er das Gespräch 
zwischen den Fraktionsvorsitzenden und der Verwaltung 
suchen wird, um eine Lösung herbeizuführen. 
 

 


